



msi® ×



滋賀学園

ゲーミング業界のトップブランドであるMSIが
日本で初めて手掛けるコンピューター室が滋賀学園に誕生！



遠くからも見やすく授業の指示もしやすい
大型壁面ディスプレイを完備
大規模なe-Sports大会にも対応可能

MSI製のゲーミングデスクトップPC
最新世代パーツを搭載し、
総合開発環境にも対応
コンパクトながら高性能・冷却性能を両立



intel.
CORE
i7

NVIDIA GEFORCE RTX

MSIについて

MSIは世界を牽引するゲーミングブランドとして、ゲーミング業界とeSports業界からもっとも信頼されているベンダーの一社です。MSIは、デザインの革新性、卓越した性能の追求、そして技術のイノベーションという基本原則に則り行動しています。すべてのゲーマーが熱望する機能を統合した製品を開発することで、ゲーミング機器に対する長い試行錯誤から解放し、ゲーマーの限界をも超えるパフォーマンス向上に貢献します。過去の実績さえ乗り越えようという決意のもと、MSIは業界の中でもゲーミングスピリットを持った「真のゲーミング（True Gaming）」ブランドであり続けます。



滋賀学園について

滋賀学園は和裁の専門学校として1933年に創設、1999年に男女共学の高等学校となりました。2022年にコースを「グローバル特進」「未来開進」「アスリート躍進」の3つに改変。「未来開進」コースでは、次世代のデジタルクリエイター育成に注力。ゲームプログラミングを中心としたカリキュラムで、論理的思考力、自己表現力の育成を目指す。京都コンピュータ学院とも提携し、より専門的な授業内容にも取り組む。



これまで、ダイセン電子工業の「α-Xplorer」や、DJIのドローン「Tello」を使ったロボットプログラミングに挑戦してきました。今年からは、京都コンピュータ学院の講師を招き、JavaScriptを使ったブラウザゲーム開発にも取り組むことで、創造力や論理的思考力を養い、現代社会に必要なデジタル技術を身につけることができます。

滋賀学園では、コンピューター部が中心となり、文化祭でe-sportの大会に取り組んできました。大乱闘スマッシュブラザーズやスプラトゥーン2などの種目があり、多くのギャラリーが集まり、盛り上りました。e-sportは、コミュニケーション能力やチームワーク、戦略的思考力やリアルタイムでの意思決定能力の伸長につながります。高規格のコンピューター室が完成することで、より多くの種目に取り組むことができるようになります。